

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 12 Diciembre 2019 17:09

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 5147



La reunión para chequear el desarrollo del autoabastecimiento alimentario y la ejecución de viviendas, la efectuaron en Minas de Matahambre, con la presencia de Julio César Rodríguez Pimentel, primer secretario del Comité Provincial del Partido Comunista de Cuba (PCC) en la provincia.

Rodríguez Pimentel, expresó que el municipio es uno de los territorios que más logros posee en el cumplimiento del plan de la vivienda y lo consideró como "una potencia para aportarle al plan en Vueltabajo".

El esfuerzo de los mineros, la sistematicidad, la seriedad con que emprendieron cada una de las tareas asignadas en este ámbito, permitió alcanzar resultados cimeros.

Enrique Luis Orama, delegado del Ministerio de la Agricultura, explicó los resultados productivos que evidencia el municipio y las contrataciones realizadas al cierre del mes de noviembre, además manifestó que trabajan en la organización de estrategias que permitan producir las 161.8 toneladas mensuales que reclama el municipio.

Ariadna García Martínez, jefa del departamento técnico e inversiones en el Sector Municipal de la Vivienda, expuso el desarrollo del plan de construcción de la vivienda y proyecciones para el próximo año, a partir de un análisis objetivo y bien estructurado.

## **Analizan autoabastecimiento alimentario y construcción de viviendas en Matahambre**

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 12 Diciembre 2019 17:09

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 5147

---

Por su parte Zonya Rivero López, primera secretaria del Comité Municipal del Partido Comunista de Cuba, felicitó a los trabajadores de la vivienda por los resultados favorables alcanzados en la ejecución y cumplimiento del plan anual.

Mirian Martínez Veloz, presidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular, hizo un llamado al trabajo conjunto para propiciar el avance en la política de subsidios y por esfuerzo propio, una forma de lograr el cumplimiento del total de las ejecuciones.

Minas de Matahambre demuestra que si se puede, cuando el interés y el compromiso revolucionario marchan unidos.